

CDU Seniorenunion
Stadtverband Ahaus

An die
CDU Fraktion
Herrn Thomas Vortkamp

Ahaus, 30.11.2016

Sehr geehrter Herr Vortkamp,

wir bitten Sie unseren nachfolgenden Antrag für die Ratssitzung am 20.12.2016 einzubringen.

*„Alle Ruhebänke im Stadtgebiet – besonders im Außenbereich – sollen nach und nach mit Notrufschildern versehen werden. Die Bänke sollen nummeriert und die GPS Daten bei der Leitstelle hinterlegt werden.
Sollte mitten in der Natur ein Notfall auftreten, können die Betroffenen beim Rettungsdienst diese Nummer durchgeben.“*

Die Verwaltung möge bitte prüfen ob dieses Vorhaben möglich ist und wie hoch sind die Kosten im Stadtgebiet dafür?

Gez. Aloys Schmeing
Vorsitzender CDU SU
Ahaus/ Heek/ Legden